

Le Seigneur veut nous prendre avec lui. Ne nous dit-il pas aujourd'hui, à nous qui si souvent sommes dans la préoccupation, menacés d'agitation : « *arrête-toi, sors, Dieu a quelque chose à te dire* » ?

Or désormais, la parole que le Seigneur nous adresse n'est plus un message, mais une personne : « Celui-ci est mon fils ». Et l'invitation à le suivre nous « désinstalle ». Il s'agit de se laisser conduire, en faisant un passage, en vivant une Pâques. Une fois n'est pas coutume, les plus pauvres nous précèdent sur cette descente escarpée de la montagne.



Ecoutez le ! Ecoutez les ! C'est en écoutant nos frères et sœurs qui vivent des situations de grande précarité, et qui n'ont pas le temps de dresser trois tentes, que nous pourrions apprendre d'eux comment se tenir debout au pied de la Croix. Car ils portent en eux une expérience de l'humanité vulnérable, menacée et pourtant vivante, dont tous peuvent être enrichis.



Prière d'intercession :

Nous faisons mémoire de M. Sophie...

Elle connaissait bien l'importance d'être conduit par l'Esprit :

Il faut un moyen qui fasse respirer l'âme, qui la nourrisse et l'élève au-dessus d'elle-même, et le moyen des moyens, c'est l'Esprit qui féconde et vivifie tout (...) Cet Esprit devient comme le souffle de l'âme... " (Conférence 1841)

Pour cette semaine de Carême, nous lui demandons de...

« *Ecouter tant le cri de la terre, que la clameur des pauvres* » (Laudato Si)

Père, nous te prions pour... (*mentionnez vos intentions*)

Dieu notre Père, qui en Jésus, le Seigneur, nous montre la vraie Lumière qui transforme et illumine la vie de tous les hommes ; aide-nous à travailler à l'avènement de ton Royaume, qui est la vie.



Nous pouvons place un linge blanc à terre qui symbolise les lieux et moments de Transfiguration, de changements qui nous voulons voir advenir ou ceux dont nous rendons grâce.

Chant : [Louange à toi, Jésus transfiguré, chœur Saint Ambroise](#)

Père, donne le juste tempo à nos cœurs et une vraie souplesse ! Donne-nous la force de nous adapter à ce qui nous est donné de vivre, et le courage pour changer, « transfigurer » ce qui peut l'être. Que notre quête soit celle de rejoindre l'autre coûte que coûte, celle d'aimer davantage.